



ENTREGA DE ESPADINES.— Emotivas escenas se vivieron ayer en la Escuela Militar cuando padres y apoderados entregaron los espadines a sus hijos cadetes. En la foto, el general Juan Guillermo Toro Dávila entrega el espadín a su pupilo

Invistió el Ejército 400 Nuevos Cadetes

- Presidente asistió a la ceremonia donde se rindió emotivo homenaje de despedida a 6 generales
- Ministro de Guerra del Perú en el acto

El Jefe del Estado, general Augusto Pinochet, presidió ayer la ceremonia en que fueron investidos los nuevos cadetes de la Escuela Militar "Bernardo O'Higgins", acto al que fue especialmente invitado el Ministro de Guerra del Perú, general Guillermo Arbulú Galliani, y en el que fueron despedidos oficialmente seis generales que se acogieron a retiro. Ayer la Escuela Militar cumplió también 160 años.

Los cuatrocientos nuevos alumnos recibieron de manos de sus padres y apoderados los espadines que los distinguen como cadetes del Alcázar de las Cien Aguilas, por lo que en el recinto se registraron emotivas escenas.

La doble ceremonia se inició a las 11 horas con la llegada del Primer Mandatario, quien revistó a los batallones en formación.

Durante el acto hicieron uso de la palabra el Director del plantel, coronel José Quinteros; el general Carlos Forestier, quien despidió a los generales a nombre de la institución; y el general Gustavo Alvarez, quien habló en representación de los generales Javier Palacios, Fernando Paredes, Felipe Geiger, Jorge Court y Jaime Estrada, quienes también se acogieron a retiro.

TRADICION QUE SE PERPETUA

El coronel Quinteros re-

Continúa en la Página 20

Declaración Formulan los Dirigentes Universitarios

- La disolución de los partidos políticos "hace particularmente necesario que se definan los contornos básicos de los futuros órganos del Estado y canales de participación ciudadana".
- Rechazo de los extremistas.

Diversos dirigentes estudiantiles emitieron ayer la siguiente declaración:

Ante las diversas medidas adoptadas recientemente por el Gobierno en relación con los partidos políticos, estimamos oportuno señalar lo siguiente:

1) Los documentos del ex Partido Demócrata Cristiano, publicados hace algunos días por la prensa y reconocidos en su autenticidad por los señores Andrés Zaldívar y Tomás Reyes, si bien no permiten desprender de su solo contenido la existencia de un plan subversivo, constituyen una demostración clara de que dicha colectividad partidista violaba en forma abierta y desafiante el recesso que la ley le imponía.

2) Más claro resulta aún, a nuestro juicio, la absoluta falta de comprensión que los mencionados dirigentes políticos revelan tener respecto de la experiencia vivida por nuestro país en el último tiempo, lo cual los lleva a enfocar nuestra realidad sin ofrecer ningún camino claro y viable para el futuro.

Ello se advierte en forma especialmente notoria, en el enfoque que los referidos documentos hacen del comunismo. Aún cuando sostienen mantener diferencias ideológicas claras, con la doctrina comunista, los dirigentes de la ex democracia cristiana persisten en rechazar la necesidad de una democracia vigilante y protegida, y se inclinan una vez más por el regreso a un sistema democrático inerte, que toleraría dentro de su seno la existencia jurídica y política organizada de los partidos totalitarios que, como los marxistas-leninistas, sólo aspiran a destruir toda forma de libertad. ¡Hasta tienen la infinita ingenuidad de encontrar "interesante" la desmembrada táctica del "eurocomunismo", fiel réplica del engaño con que la ex Unidad Popular hizo colgar a muchos al suscribir el llamado Estatuto de Garantías Constitucionales, que más tarde don Salvador Allende admitió que nunca había tenido la intención de cumplir!

La incomprensión del ex Partido Demócrata Cristiano frente a este punto crucial de nuestra vida cívica, lo inhabilita para plantear una respuesta institucional capaz de preservar eficazmente la libertad hacia el futuro, y revela que si hipotéticamente hubiese vuelto o volviera a tener en Chile responsabilidades de Gobierno, fatalmente arrastraría de nuevo al país hacia el marxismo, sólo que ahora con caracteres probablemente irreversibles.

3) Sin pronunciarnos sobre la oportunidad y la forma que el Gobierno ha escogido para terminar con la existencia de los partidos políticos tradicionales, consideramos que dicha medida hace particularmente necesario que se definan los contornos básicos de los futuros órganos del Estado y canales de participación ciudadana. Sólo así la disolución de los partidos tradicionales se inscribirá en un cuadro de progreso de la institucionalización del país, y se impedirá que ella sea presentada como un retroceso del avance que se había venido gradualmente experimentando en esta materia.

Estamos en esta materia que el Gobierno logrará superar la acción concertada de ciertos grupos fascistas o extremistas en general, que pretenden aprovechar la actual situación para agudizar las tensio-

nes sociales y políticas, y favorecer así un clima en el que pudiera prevalecer un fanatismo ajeno al estilo que ha caracterizado la acción gubernativa durante más de tres años de exitosa gestión

4) En nuestra calidad de dirigentes juveniles reafirmamos nuestra fe en el humanismo socialista y cristiano que sintetiza la Declaración de Principios del Go-

bierno de Chile, y reiteramos la firme voluntad de la juventud chilena de colaborar activamente en la creación de una nueva institucionalidad, que sea eficaz para proteger la libertad del hombre y proyectar a nuestra comunidad, a través de una participación seria y responsable, hacia destinos de mayor gran-

Continúa en la Página 20



Los taxibuses podrán llevar pasajeros de pie y su tarifa será rebajada a un valor levemente superior al de los microbuses

A Partir del Lunes Próximo: Rebajan Tarifas De Taxibuses

- Estos vehículos de locomoción colectiva fueron bajados a la categoría de buses. Llevarán pasajeros de pie
- Se encuentra en vigencia carnet escolar de 1976
- En circulación recorridos cortos de acercamiento al centro en horas de mayor movimiento
- Ministerio de Transportes tiene 142 cupos
- Premiarán al mejor chofer

La rebaja de las tarifas de los taxibuses de la locomoción colectiva, la cual será levemente superior a las de los microbuses y su baja a la categoría de buses que les permitirá llevar pasajeros de

pie, anunció el Ministro de Transportes, general Raúl Vargas, al referirse a las diversas medidas adoptadas con respecto al transporte de pasajeros.

Asimismo, señaló que ayer

se puso en práctica un sistema de recorridos cortos de acercamiento al centro, para satisfacer la mayor demanda de usuarios en los sectores in-

Continúa en la Página 20

SE INSTRUYE PARALELAMENTE A OTRO ANTERIOR:

Nuevo Proceso por Falsas Alcoholemias

- Ministro Germán Valenzuela Erazo investiga otros seis casos en que se habrían cometido graves irregularidades
- En la primera causa hay 24 personas declaradas reos

Un segundo proceso, paralelo a otro anterior sobre presuntas falsificaciones de informes de alcoholemia, comenzó a instruir el Ministro de la Corte de Apelaciones, Germán Valenzuela Erazo, al surgir antecedentes referidos a otras seis situaciones supuestamente irregulares.

Trascendió en fuentes judiciales que "se han detectado otros seis casos en que choferes procesados por manejar en estado de ebriedad

Continúa en la Página 20

¿No quedó en la Universidad?

No se preocupe, estudie una carrera corta a nivel universitario

- Arsenalería
- Programación en IBM
- Auxiliar de parvularia

TODOS ESTOS CURSOS CON PRACTICAS

Academia de Recuperación Universo
Miraflores 144. Atención de 10 a 12 y 5 a 8 P.M.



Declaración Formulan

(De la página 17)

deza espiritual y material para todos los chilenos.

Firman esta declaración:

Juan Antonio Coloma C., presidente Federación Estudiantes de la Universidad Católica de Chile; Jaime del Valle S., secretario general Federación Estudiantes de la Universidad Católica de Chile;

Anibal Vial, presidente Consejo Superior Estudiantil Universidad de Chile; Jorge Claude B., secretario Consejo Superior Estudiantil Universidad de Chile; Ignacio Astete A., Coordinador Nacional del Frente Juvenil; Cristián Larroulet V., secretario ejecutivo del Frente Juvenil.

Santiago, marzo 16 de 1977.